

# SUBBAG HUMAS DAN TATA USAHA

BPK RI Perwakilan Provinsi Jawa Barat

Berita : Jalan Rawagirang Rusak Dikeluhkan Warga

Entitas / Cakupan : Kabupaten Bandung Barat

Sumber / Hal : Pikiran Rakyat/Hal.2

Edisi : Selasa, 17 April 2018

## Jalan Rawagirang Rusak Dikeluhkan Warga

**NGAMPRAH, (PR).-**

Kerusakan Jalan Rawagirang di Desa Tanimulya, Kecamatan Ngamprah, Kabupaten Bandung Barat, dikeluhkan warga sekitar. Jalan alternatif menuju Kompleks Kantor Pemerintah Kabupaten Bandung Barat itu kembali rusak lantaran perbaikan hanya tambal sulam.

Kerusakan jalan tersebut terutama terjadi di titik tanjakan dengan kondisi aspal yang mengelupas dan berlubang. Hal tersebut menyebabkan akses lalu lintas tersendat, terutama ketika kendaraan roda empat melintasi jalur tersebut.

Asep Hadian (32), warga Kecamatan Ngamprah, mengungkapkan, Jalan Rawagirang sudah lama rusak dan belum diperbaiki lagi. "Perbaikan sudah pernah ada, tetapi cepat rusak lagi karena hanya tambal sulam," ujarnya, Senin (16/4/2018).

Menurut Asep, jalan tersebut merupakan akses penting bagi warga sekitar dan merupakan jalan alternatif menuju kantor pemerintah daerah di Desa Mekarsari. Dia berharap agar Pemkab Bandung Barat segera melakukan perbaikan jalan, tidak hanya tambal sulam.

Warga lainnya, Ading (39) mengungkapkan, kerusakan jalan tersebut selain disebabkan perbaikan yang kurang maksimal, juga disebabkan banyaknya kendaraan yang melintas. Tak

hanya kendaraan kecil, tetapi juga kendaraan besar. "Banyak juga kendaraan besar seperti truk yang lewat," ujarnya.

Menurut dia, kerusakan jalan tak hanya menyebabkan lalu lintas tersendat, tetapi juga rawan menimbulkan kecelakaan. Beberapa pengendara motor sering kali terjatuh di jalur ini.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Anugrah mengungkapkan, Jalan Rawagirang sudah masuk dalam rencana perbaikan yang dilaksanakan pada Juni 2018 nanti. Selain itu, jalan tersebut juga akan dinaikkan statusnya dari jalan desa menjadi jalan kabupaten. "Sebelum ditingkatkan menjadi jalan kabupaten, Jalan Rawagirang akan diperbaiki dulu," katanya.

Tahun ini Pemkab Bandung Barat akan mengerjakan 238 paket perbaikan jalan senilai Rp 81 miliar lebih. Dana perbaikan jalan berasal dari APBD kabupaten dan Dana Alokasi Khusus senilai Rp 16 miliar.

Kepala Bagian Pengadaan Barang dan Jasa Kabupaten Bandung Barat Lucky Jamaludin mengungkapkan, sebanyak 25 proyek infrastruktur jalan saat ini memasuki proses lelang. Nilai sejumlah proyek infrastruktur dari Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang tersebut bervariasi, tetapi tidak lebih dari Rp 5 miliar untuk setiap proyek. **(Cecep Wijaya)\*\*\***